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Estudei da 3º série até a 8º na escola Nilza Corrêa
Pereira e faria o ensino médio, se não tivesse feito a
prova do magistério e passado na cidade de
Uruguaiana, cidade vizinha a qual moro. Fui
selecionada para ingressar no curso normal, ia e
voltava todos os dias, pois meu objetivo era me tornar
professora e dar orgulho para minha mãe, que
também é professora.Me formei, me tornei
professora e dei continuidade aos estudos na
faculdade de Pedagogia, no último ano tive que parar,
pois engravidei e não tive condições financeiras de
terminar meu curso, mas minha filha se tornou
motivação e passei em dois concursos públicos um na
cidade de Uruguaiana e o outro em Barra do quaraí,
então decidi ficar naquela trajetória de ida e volta, me
formei , tive outro filho, e resolvi ficar apenas com
uma matrícula e dei sequência no curso de pós
graduação em psicopedagogia. Mas no final de 2016,
realizei outro concurso e atualmente tenho 40 horas
de concurso na Educação Infantil, e me emocionei
muito nesse último, que passei em 1º lugar. Sou
muito feliz por ter conquistado tudo por méritos
próprios, sempre estou me atualizando, estudando e



sei que tenho vocação na area de educação infantil, a
cada dia,





1
Me chamo Caroline da Silva de Souza, tenho 30 anos,
tenho um casal de filhos: Clara e Luiz.
Tenho formação do magistério, Pedagogia e Pós
graduação em Psicopedagogia.
Atualmente estou no cargo de diretora da E.M.E.I
Pedacinho de Gente, uma nova experiência que
pretendo assumir com responsabilidade e
compromisso.
Sou uma pessoa que cresci no meio escolar, pois
minha mãe é professora de Matemática e sempre foi
meu exemplo, por este motivo,  optei por trabalhar na
área da educação e acredito muito na educação como
poder de transformação.
Na minha infância sempre brincava de professora e
quando completei 14 anos, fui aprovada no magistério
e embora eu tivesse que me deslocar de cidade para
estudar isso nunca foi um empecilho, pois era meu
objetivo de vida.
Estou crescendo profissionalmente, isso me faz
acreditar que estou no caminho certo e tento ensinar
valores para meus alunos e filhos para que assim eles
crescem sendo pessoas de bem.



Por tanto, realizo o curso atualmente de Multimeios
Didáticos, pois estou sempre procurando aprender e
evoluir, para que assim seja uma boa profissional.


